

communauté religieuse. On devra suivre un règlement dans cette "maison" et un prêtre y dira la sainte messe tous les matins.

Comme il faudra nécessairement recevoir des jeunes filles de parents pauvres, tout aide pour l'ameublement et le soutien de cette belle et sainte "Œuvre" sera reçu avec reconnaissance par Mgr l'Archevêque.

La "Maison" sera terminée à la fin de ce mois de septembre.

Que le Sacré-Cœur de Jésus auquel sera vouée la petite chapelle de l'"Œuvre" daigne bénir et faire grandir ce qu'il a inspiré lui-même de commencer pour sa gloire et le salut des petits enfants !

Visite de Monseigneur Decelles Evêque de Saint-Hyacinthe a Saint-Boniface

Le 29 août dernier Saint-Boniface avait l'honneur de recevoir la visite de Mgr Maxime Decelles, Evêque de Saint-Hyacinthe. Sa Grandeur était accompagnée par M. le Chanoine A. Beaudry, si bien connu des Canadiens-Français du Manitoba, et, en général, de tous ceux qui s'intéressent à l'œuvre de la colonisation canadienne-française dans l'Ouest.

A peine arrivé, Monseigneur de Saint-Hyacinthe voulut visiter les différents établissements catholiques, d'éducation et de charité, de Saint-Boniface et de Winnipeg. Leur nombre et leur importance causèrent une vive joie au distingué prélat, tout heureux de constater tant de signes de la vitalité de cette Eglise de Saint-Boniface si éprouvée depuis plus de douze ans.

Dimanche, à la prière de Mgr l'Archevêque, Monseigneur de Saint-Hyacinthe voulut bien donner le sermon. Il le fit avec cette éloquence chaleureuse qui lui est ordinaire.

Prenant pour texte : *Adolescens, tibi dico, surge* (1), il com-

(1) Saint Luc, VII., 14.